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Encaminhamento:

No dia vinte e cinco de abril de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta minutos horas ,

na sala de reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista - PRESSEM,

localizado na rua Prof. Agnelo Bitencourt, n". 361 - Centro, os membros do Conselho Municipal de

Previdência reuniram-se para analisar possíveis movimentações de fundos de investimentos e o que

ocorrer.

o Presidente do Conselho iniciou à reunião cumprimentando a todos, em seguida, relatou a

reunião do Comitê de Investimento - COINVEST, do PRESSEM e explanou sobre análise do

Relatório enviado pelo Consultor financeiro do PRESSEM, Sr. Paulo Di Blasi, ressaltando as

oscilações do Mercado Financeiro, sob influência do atual cenário político e econômico que o País

vem atravessando, os ruídos da reforma previdenciária e com a previsão de inflação que interfere o

rendimento dos Fundos de Investimentos, este mês a carteira de investimentos do PRESSEM

atingiu noventa e quatro por cento da meta em relação a media anual. Em seguida comunicou que,

conforme o que havia sido comentado na reunião do mês passado do Conselho, foram realizado os

contatos com os Bancos Santander e Itaú referente à abertura das contas, que estavam aguardando o

retomo e que tão logo fosse concluído iriam fazer as aplicações do movimento mensal, iniciando

com a aplicação em renda variável vislumbrando uma melhoria na rentabilidade. Dando

continuidade, o Presidente comunicou que os Membros do COINVEST analisaram as vantagens da

movimentação do fundo DI para o fundo IDK2. Explanando para melhor entendimento as

especificações de cada fundo, ressaltou que o fundo DI é uma aplicação com resgate de 30 a 60

dias, que apresenta segurança, porém, não tem uma boa rentabilidade e o fundo IDK2 , apesar de

também ser renda fixa, são Títulos Públicos do Mercado e não estão atrelados a taxa interbancária,

disse ainda, que de imediato seria realizado movimentação no Banco do Brasil. Quanto a Caixa

Econômica, por não ter o Fundo IDK2, iriam analisar a melhor opção, esclarecendo que será um

redimensionamento no próprio Banco. Em seguida, enfatizou que, conforme já havia sido discutido

em outras reuniões do Conselho e diante do que foi exposto, esse era o momento para realizar as

movimentações dos Fundos do PRESSEM. A Presidente do PRESSEM informou sobre o

documento que o PRESSEM recebeu do Tribunal de Contas, no dia 24.05.2019, referente ao Plano

de Ação do PRESSEM, esclarecendo aos Membros que se trata de recomendações, que mencionam Vt
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situações de anos anteriores, 2016 e 2017, que na época não foram atendidas. Fazem apontamentos

acerca de situações atuais, dentre elas, Treinamento de investimento para os membros deste

Conselho e o Censo Previdenciário. A Presidente do PRESSEM ainda compartilhou que foi uma

surpresa receber o referido documento, haja vista que na ocasião que assumiu o PRESSEM e tomou

conhecimento do documento, realizou uma visita ao Tribunal de Contas, com objetivo de buscar

explicações a fim de responder o relatório satisfatoriamente, com o envio das respostas que este

requeria. Informou em seguida, que iria agendar nova visita ao Tribunal de Contas para obter

esclarecimentos. O presidente do Conselho informou que foi discutido na reunião do COINVEST a

possibilidade de convidar um representante do Tribunal de Contas para compor o referido Comitê,

ressaltando a transparência do PRESSEM, bem como, a responsabilidade das tomadas de decisões,

em seguida, a Presidente do PRESSEM pontuou que a competência do COINVEST, após

apreciação dos relatórios do consultor financeiro DI Blase, é sugerir, dar subsídios ao Conselho

Municipal de Previdência, que é soberano, para tomadas de decisões. Dando continuidade, a

Presidente do PRESSEM compartilhou a necessidade de profissionais para compor o quadro de

servidores do PRESSEM que se encontra desfalcada e que apesar de todo esforço, competência e

comprometimento da atuante equipe, esta acaba sendo sobrecarregada, disse ainda, que a

contratação iria acrescentar a folha dos comissionados do PRESSEM aproximadamente o valor de

onze mil reais, logo após, a Sra. Celly enfatizou a importância do quantitativo adequado de

profissionais para o funcionamento PRESSEM e destacou a importância das informações, referente

aos investimentos, que são prestadas pelo COINVEST aos membros do Conselho. Nada mais

havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a

reunião, da qual eu Elisangela Bermeo de Souza lavrei a presente Ata que após lida e aprovada

assino com os demais presentes.

V \E isangela Bermeo de Souza
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